

Frontclear y Banesco Banco Múltiple, S. A. cierran el primer repo DOP transfronterizo colateralizado con bonos locales denominadas en DOP y documentado bajo GMRA

Julio 2024. Frontclear y Banesco firmaron un repo sintético en DOP por USD 10 millones, utilizando bonos del Ministerio de Finanzas y del Banco Central de la República Dominicana emitidos localmente y denominados en DOP. Esta operación es la primera transacción de repo transfronteriza financiada en DOP con un banco como deudor y contra colateral denominado en moneda local. Con la ayuda de The Currency Exchange Fund (TCX), Frontclear logró intercambiar dólares por pesos dominicanos y, por lo tanto, ofrecer liquidez a Banesco sin riesgo cambiario.

La transacción de repo está documentada bajo el estándar GMRA 2011 y financiada por FCC Securities (una subsidiaria 100% propiedad de Frontclear). FCC Securities estableció la infraestructura local de custodia y efectivo para asegurar la transferencia del colateral y de efectivo en DOP. La conclusión exitosa de esta transacción histórica demuestra de primera mano los beneficios de utilizar la documentación estándar del mercado internacional, incluida la claridad legal en aspectos clave como la transferencia de titularidad del colateral y la ejecutabilidad de las disposiciones GMRA en un escenario de cierre.

Los mercados de dinero son la capa más fundamental de los mercados financieros, ya que respaldan la transformación de los vencimientos y las prácticas crediticias responsables de los bancos, profundizan los mercados de bonos gubernamentales y permiten la transmisión efectiva de política monetaria.

"Esta operación de repo marcará un antes y un después para el mercado de dinero de la República Dominicana. Estamos orgullosos de haber ofrecido a Banesco financiamiento sintético en moneda local contra una canasta de colateral de bonos emitidos localmente y denominados en moneda local. Esta estructura funciona porque Frontclear ha construido la infraestructura de custodia local y cuentas de efectivo necesarias para ofrecer los repos en moneda local y creemos firmemente que será la primera de muchas transacciones de este tipo". – Daniel Baeza, SVP Frontclear

"Estamos encantados de habernos asociado con Frontclear en esta innovadora transacción de repos. Esta novedosa estructura nos proporciona liquidez valiosa sin exponernos al riesgo cambiario. Al apalancar bonos emitidos localmente como colateral, fortalecemos nuestras estrategias de financiamiento y capitalizamos tasas favorables, lo que nos permite expandir nuestra base de activos. Desde una perspectiva sectorial, esta transacción representa un avance significativo para fortalecer la resiliencia y el crecimiento del ecosistema financiero local." – Javier Vargas, Tesorero, Banesco Banco Múltiple, S. A.

"Esta transacción repo en DOP es un importante desarrollo del mercado de capitales para la República Dominicana. Permite a bancos locales como Banesco realizar repos con instituciones offshore, abriendo nuevos fondos de liquidez que pueden aprovechar. Como iniciativa de desarrollo financiera, TCX pudo proporcionar un swap de divisas entre USD y DOP en un mercado sin un proveedor de swap alternativo. Esperamos colaborar con Frontclear en más transacciones y apoyar el desarrollo de operaciones de repo offshore". – Julian Carvajal, VP of Trading (Latin America), TCX

Acerca de Banesco

Banesco Banco Múltiple S. A., establecido en 2011 en la República Dominicana, es una institución financiera que ofrece una gama de servicios bancarios, con un enfoque en brindar soluciones financieras innovadoras, experiencia al cliente y avance tecnológico. El banco enfatiza la responsabilidad social y la participación de la comunidad, alineándose con Banesco Internacional, una marca de servicios financieros con presencia internacional y más de 35 años de experiencia en banca, seguros y medios de pago. Con operaciones en Estados Unidos, Europa y Latinoamérica. Para obtener más información, visite <https://www.banesco.com.do/>.

Acerca de Frontclear

Frontclear es una institución financiera de desarrollo que tiene como objetivo apoyar mercados monetarios estables e inclusivos en países emergentes y en desarrollo. Frontclear proporciona garantías crediticias y asistencia técnica para facilitar el acceso y la liquidez en los mercados interbancarios, especialmente para las instituciones financieras locales. El programa de asistencia técnica global de Frontclear trabaja en asociación con los bancos centrales para desarrollar la infraestructura financiera, el entorno legal y las habilidades y capacidades de los participantes del mercado nacional. Frontclear es financiado por instituciones europeas financieras de desarrollo y agencias de desarrollo mundiales. Frontclear tiene una calificación A- de Fitch y Baa1 de Moody's y, además, está contra garantizada por KfW, un banco de desarrollo alemán con calificación AAA. Para obtener más información, visite www.frontclear.com.

Acerca de TCX

TCX es una iniciativa global de desarrollo financiero respaldada por una base de accionistas que incluye a FMO, IFC, EBRD, EIB, KfW, así como la Comisión Europea y los gobiernos holandés, suizo, británico, francés y alemán, otras instituciones financieras de desarrollo y vehículos de microfinanzas. TCX protege a los deudores en mercados emergentes y fronterizos del riesgo cambiario al facilitar coberturas cambiarias que transfieren el riesgo al balance de TCX. TCX ofrece instrumentos derivados (swaps de divisas y forwards de divisas) en monedas en que las partes comerciales no ofrecen o no ofrecen de manera suficiente. TCX se fundó en 2007 y desde entonces ha cubierto un volumen total de más de USD 14 mil millones en préstamos de desarrollo en 66 monedas y casi USD 2,5 mil millones en bonos de mercados fronterizos.

Para consultas de medios de comunicación, póngase en contacto con:

Ingrid Hagen, Vicepresidenta Senior de Proyectos Estratégicos: ihagen@frontclear.com